

Comment créer et développer des idées vendeuses ?

En effet, Corinne avait 48 ans lorsque, comme nombreuses de ses collègues, furent tout simplement conviés, après 14 années de bons et loyaux services, à quitter son entreprise pour se retrouver au chômage. Pour des raisons économiques, son employeur allait devoir se priver de ses services. Pour Corinne ce licenciement était synonyme de catastrophe. Le loyer à payer, la traite de son véhicule, la scolarité des enfants, les besoins de la maison, les factures d'électricité, de gaz et de chauffage. Bref sa vie serait alors une longue addition de chiffres à devoir supporter comme un boulet pour le restant de sa vie. Cependant, son mari essayait tant bien que mal à l'aider avec sa pension d'infirme. Mais, elle était insuffisante. Pour Corinne, cette situation sonnait comme un glaive. Pourtant elle réussit à changer la tendance. D'une position complètement désespérée, elle retourna la situation d'un échec à un rang de prospérité et de bonheur. Grâce à ce système d'affiliation, elle sortit de sa famille des emprunts, de la misère et la précarité. En fait, alors que la situation professionnelle lui était plus favorable, Corinne avait adhéré chez plusieurs grandes marques à leurs systèmes d'affiliation. L'idée l'avait beaucoup plu au début, de sorte que pendant ses moments de détente, elle profitait de promouvoir certains produits, surtout ceux à fort taux de commissions. Pourtant, quelques temps plus tard, elle fut agréablement surprise de bénéficier des premiers résultats. Certes, ce n'était pas une somme énorme mais cela lui suffisait pour arrondir les fins de mois. De plus c'était un bon départ pour commencer, se disait-elle. Elle redoubla donc d'effort dans son travail et sa persévérance finirent par la récompenser. Ses commissions devenaient non seulement régulières mais s'amplifiaient de plus en plus. Corinne réussit alors toute la capacité d'un tel programme et ce qu'elle pouvait en tirer en retour comme résultat. Aussi elle amplifia de nouveau sa stratégie. Elle apporta quelques réglages par-ci et modifia des changements par-là. Elle y consacra beaucoup de son temps libre mais également certains week-end. Son acharnement, son sérieux et sa persévérance finirent par lui donner raison. Elle avait vu juste. A tel point, que lorsqu'elle le chèque se trouva entre ses mains, elle senti d'abord vibrer en elle une forte émotion. Son cœur s'accéléra en quelques secondes. Ses yeux devinrent flou. Elle sentit ses pieds qui vont la chercher. Fort heureusement elle s'accrocha à la table de sa cuisine et se fonda en larmes. Jamais dans sa vie, elle avait imaginé toucher une telle somme. Sur le coup, elle crut d'abord qu'il s'agissait d'une erreur sur le montant mais après vérification, elle était baignée dans une joie immense. Toute sa famille partagea ce grand moment de bonheur. Aussi, lorsque la nouvelle de son licenciement se confirma, Corinne avait déjà suffisamment de ressources pour subvenir aux besoins de sa famille. Ce ne fut malheureusement pas le cas, pour beaucoup de ses collègues. Souvent, en y repensant encore, elle se dit qu'elle a vraiment eu de la chance. Grâce à l'affiliation, elle est devenue cette fameuse "fourmi" au détriment de ses collègues, la cigale des Fables des Fontaines. Elle a su se donner les moyens, lorsque la situation professionnelle lui permettait, pour constituer une réserve financière et s'assurer un avenir en toute sérénité. L'année dernière, avec sa famille, elle a passé 2 semaines de vacances, dans un magnifique hôtel au bord de la mer. C'était le top. Tous étaient ravis. Pour cette rentrée, son fils a intégré l'une des plus prestigieuses écoles de Sciences Po à Paris. C'est la fierté de toute sa famille. Certes, il vous faudra au départ fournir un travail conséquent. Parfois même, renoncer à vos distractions favorites comme le télévision, les sorties entre amis mais une fois que vous aurez maîtrisé les mécanismes, vous serez stupéfaits des résultats. Et si vous voulez, vous aussi, faire comme Corinne, avoir un complément de revenu, faire plaisir à ceux que vous aimez le plus ou tout simplement vous constituer une réserve financière, cliquez maintenant sur le lien ci-dessous. En faisant le bon choix, vous vous assurez une sérénité pour votre avenir. On entend de plus en plus autour de nous parler de crise économique, de licenciement, de grèves ou de suppression d'emploi. Faut-il être dans cette situation pour agir ou bien agir dès maintenant ? Faites le bon choix. Devenez vous aussi comme Corinne. Faites de l'affiliation : <http://url-ok.com/9cdf7e>

About the Author

Lorsque j'ai commencé à écrire des articles je pensais pas du tout à avoir des résultats assez spectaculaires. Certes il m'a fallu faire beaucoup d'essais et une grande dose de persévérance. Mais avec force de volonté et de courage j'arrive maintenant non pas à vivre avec ce que je gagne mais disons que je parviens à arrondir mes fins de mois et quelques fois même à faire plaisir à ma femme et mes enfants. J'encourage d'ailleurs tous les internautes qui voudront se lancer dans la rédaction d'articles car pour ma part je cela trouve très valorisant. Vous pourrez d'ailleurs trouver dans ce lien d'autres de mes articles : <http://travail-maison-over-blog.org/> Je vous souhaite également une bonne nuit. CEMASI Jam Membre du Club Eazuclub : le Club de la réussite
Code de recommandation : 44mR62vD